

かけはし



【学校教育目標】

かしわ一小けんめい！
～よく笑い遊ぶ～
～よく学ぶ～



長かった夏休みが終わり、明日から学校生活が始まります。学校の主役である子どもたちが元気に登校すると、一気に学校に活気が戻ってくるのが今から楽しみです。子ども達は夏休みの間、普段できないことにたくさんチャレンジできたのではないかと思います。そんな一人ひとりのかけがえのないひと夏の経験を今後の学校生活に活かしてほしいです。

9月、10月は修学旅行や校外学習等たくさんの行事があり、学習面でも数多くのことを学びます。実り多い学校生活になるよう、学習に運動にしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

柏第一小学校の子ども達一人ひとりが輝く笑顔でいっぱいになるように教職員一丸となって支援していききたいと思ひます。今後とも、あたたかいご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



【5年ジュニア救命士講習】



消防署の方をお招きして、ジュニア救命士講習が行われました。AEDの使い方や心臓マッサージのやり方など具体的なお話がありました。真剣な眼差しで聞いていた子ども達。いざという時には、今日の経験が少しでも役立つといいですね！

【3年授業の一コマ】



マミーマートの方をお呼びして、お店の秘密を学びました。商品がどうやって送られてくるのかやお惣菜の人気商品は何かなど、子ども達からの質問にも分かりやすく応えてくれました。今後は、商品を選ぶ際にも、学んだことを生かそうですね！

【4年授業の一コマ】



【2年生校外学習】



下水処理の仕方を実験観察中…
下水道出前授業では、グループに分かれて水がきれいになる様子を見ることができました。微生物の働きってすごい！と実験を通して実感していました。家庭や学校から流す水が自分たちの飲み水になるまでには、たくさんの工程があることがわかりましたね！今まで何気なく流していた水…これからは環境にも気をつけたいですね！

2年生の校外学習は、アンデルセン公園。大きなじゅえむタワーやボール島などで思いっきり遊んだ子ども達…天気にも恵まれ、全身ずぶぬれになりながら水遊びも行うことができました。午後には、キャンドル作りを行いました。どの色にしようかなあと何度も試行錯誤しながら作ったキャンドルは、世界に一つだけの宝物になりましたね！

おらせ・お願い

【3校合同学校運営協議会について】

8月1日(火)に3校合同学校運営協議会が開催されました。今回柏中学校、旭東小学校、柏第一小学校の協議会が一堂に会して話し合うことができ、貴重な時間を共有することができました。それぞれの協議会の中では、楽しい学校にするためにはどうしたらよいか。地域や保護者と学校が協力してできることはないか。など今後の方向性を共有することができました。学校の中だけで集まって話し合っているだけでは出てこない発想や気づかない視点からの発言もたくさん伺うことができました。今回の熟議がこの先、実践できるよう進めていきたいと思ひます。



協議会を通して、地域の方、cs委員、保護者、教員とたくさんの関わりの中で子ども達は育っていくことが大切だと感じました。大人になって子ども達が地域に戻ってきて、また次の世代へとつながっていくように学校を中心に地域の輪を広げていければと思ひます。

ボランティアのご協力ありがとうございました！

7月6日に保護者ボランティアの皆様にご協力いただき、花壇の草取りや草刈りをしていただきました。2校舎裏は大きくなった草がたくさんありましたが、あっという間にきれいになりました。暑い中での作業は大変だったことと思います。本当にありがとうございました。9月、11月にも除草作業や落ち葉掃きなどのボランティアを予定しています。今後ともご協力の程、よろしくお願いいたします。



【令和5年度柏市立小中学校卒業式、令和6年度入学式の日程について】

令和5年度 卒業式	小学校	令和6年3月15日（金）
	中学校	令和6年3月8日（金）
令和6年度 入学式	小学校	令和6年4月11日（水）
	中学校	令和6年4月10日（火）

